

## “Trenes para el norte”: El proyecto de Jeannette Jara que busca unir la Región de Atacama con Santiago

El Ciudadano · 15 de junio de 2025

*La candidata presidencial Jeannette Jara presentó en Copiapó un plan de 4.500 millones de dólares para conectar Santiago con Atacama mediante trenes de alta tecnología. "Si damos este paso en los próximos cuatro años, estaremos invirtiendo en una solución concreta para el transporte y la economía", afirmó.*



**Jeannette Jara promueve proyecto de transporte ferroviario “Trenes para el norte”**

En su visita a Copiapó y Caldera el miércoles pasado, la candidata presidencial Jeannette Jara anunció el ambicioso proyecto «Trenes para el Norte», que busca unir Santiago con la Región de Atacama mediante una inversión de 4.500 millones de dólares, destacó [El Siglo](#).

Trenes para el norte!!!

Jeannette Jara propone tren para conectar desde Copiapó a Santiago. Un tremendo beneficio para nuestra región de Coquimbo y todo el norte chico.

Este 29 de junio apoyemos a Jeannette para que esta iniciativa sea realidad [pic.twitter.com/N3SpeopxCA](https://pic.twitter.com/N3SpeopxCA)

— Daniel Nuñez A. (@daniel\_nunez\_a) [June 12, 2025](#)

La iniciativa, inspirada en tecnologías aplicadas en países como China, prioriza la conectividad y el desarrollo regional. «Si damos este paso en los próximos cuatro años, estaremos invirtiendo en una solución concreta para el transporte y la economía», afirmó Jara.

El plan ferroviario fue presentado como un eje central de su programa, destacando su viabilidad técnica y financiera mediante concesiones. La exministra del Trabajo enfatizó que este proyecto no solo mejorará la movilidad, sino que también generará empleo y reducirá las desigualdades entre regiones. «Atacama merece estar integrada al resto del país con una infraestructura moderna y eficiente», sostuvo durante su encuentro con dirigentes locales.

Jara también abordó la crisis laboral, criticando el actual salario mínimo y proponiendo un «salario vital» de 750 mil pesos para familias de cuatro personas. «Es escandaloso que trabajadores no lleguen a fin de mes. Debemos avanzar hacia un salario que garantice una vida digna», declaró en publicación de [El Siglo](#). Recordó su gestión en el gobierno anterior, donde el salario mínimo subió de 350 mil a 539 mil pesos, como ejemplo de que cambios progresivos son posibles.

### **Llamado a participar en primarias**

La candidata hizo un llamado a votar en las primarias del 29 de junio, subrayando su importancia para «detener el avance de la derecha y consolidar un proyecto que fortalezca los derechos sociales». Invitó especialmente a independientes, que representan el 98% del electorado, a sumarse a este proceso.

---

Fuente: [El Ciudadano](#)